

Kirchenführer St. Stephanus Meerbusch–Lank

in: Gemeindebrief Hildegundis von Meer – März 2012 – St. Stephanus Lank

Jacobsleiter für Herrn Siegfried Scharbert

Der Heimatkreis Lank zeichnete am Ende des letzten Jahres Herrn Siegfried Scharbert für besondere Leistungen in der Heimatpflege mit der Jacobsleiter, der höchsten Auszeichnung des Heimatkreises, aus.

In akribischer Arbeit studierte er zahlreiche Quellen zur Geschichte der Gemeinde und ihrer Kirche. Er gilt als Chronist von St. Stephanus. Als Krönung dieser Arbeit kann die Erstellung des 2009 erschienenen Kirchenführers von St. Stephanus angesehen wer-

den. In ihm bietet Siegfried Scharbert nicht nur eine Beschreibung der heutigen St.–Stephanus–Kirche und ihrer Einrichtungsgegenstände, sondern auch einen fundierten Einblick in die Geschichte der Pfarrei Lank–Latum. Auch für die Internetseiten von St. Stephanus hat Herr Siegfried Scharbert eine Geschichte von St. Stephanus erstellt. Viele Jahre war er zudem im Kirchenvorstand tätig und noch viel länger als Kollektensammler in der Kirche aktiv.

Die Lank–Latumer freuen sich mit Herrn Siegfried Scharbert über diese Auszeichnung und gratulieren ganz herzlich.